

Gérard CAUDRON 

MAIRE

Vice-Président de la Métropole Européenne de Lille

Communiqué :

**Contre toutes les formes de délinquances et de violences,....
pas de laxisme !**

Depuis quelques semaines, Villeneuve d'Ascq connaît une aggravation d'actes de délinquance comme en connaissent aujourd'hui la plupart des communes françaises si j'en juge par les déclarations de tous bords, de Nice à Lille, de la part des Maires sur les chaînes de télévisions et dans tous les organes de presse.

Je veux donc rappeler que je m'associe à toutes les démarches en directions de nos gouvernants et de M. Gérald Darmanin (en particulier aujourd'hui à celles de Martine Aubry Maire de Lille.)

La nuit dernière, c'est la salle Pascal Lahousse qui en a fait les frais comme plusieurs autres citoyens qui ont vu, ici et là, leurs voitures partir en fumée.

C'est tout à fait insupportable et j'ai une pensée pour toutes les victimes, pour les policiers qui ont poursuivi ces délinquants et pour les pompiers qui sont sortis toute la nuit.

Je veux dire très clairement à cette occasion ma colère quand j'entends « rabâcher » l'expression de « violences policières ». Sans nier qu'il peut y avoir, comme dans toutes les professions, des gens violents à sanctionner, les policiers de la Nationale et de la Municipale en tant que Corps de l'Etat et des communes qui sont ainsi chargés de la lourde tâche de notre sécurité ne méritent pas cette mise à l'index....voire pire !

Je veux les assurer de mon soutien en demandant à l'Etat des moyens supplémentaires en termes de police nationale et de moyens financiers pour renforcer nos polices municipales.

On ne peut à la fois exiger que nuit après nuit nos policiers poursuivent des délinquants violents et leur faire le procès de faire preuve de fermeté pour les arrêter et les mettre hors d'état de sévir.

J'ajoute qu'on ne peut plus accepter le sort trop souvent fait à nos pompiers !

Nous sommes dans une spirale qui peut mener au pire si toutes les mesures et décisions nécessaires ne sont prises collectivement en lien avec le Ministre de l'Intérieur et avec celui de la Justice.

Gérard CAUDRON

Villeneuve d'Ascq le 31 Juillet 2020

PS : Je rappelle que la Salle Pascal Lahousse porte le nom d'un jeune joueur du HBCV mort lui-même par le feu » de par l'explosion d'un obus de feu d'artifice défilant un soir de 14 juillet.

Je rappelle aussi que son père pourtant pétri de chagrin, tout comme sa mère, a alors fait le choix de s'engager pour régler les tirs et leurs stockages en formant des professionnels et en imposant des mesures et des normes de sécurité.

M. Lahousse est une de nos grandes fiertés Villeneuvoises et son fils Pascal une douleur jamais éteinte...

Hôtel de Ville - BP 80089 - 59652 Villeneuve d'Ascq Cedex

Tél. : 03 20 43 50 50 - Fax. : 03 20 91 97 46

www.villeneuedascq.fr - gcaudron@villeneuedascq.fr